



## 1ª Resistencia Carballo Arteixo.

1ª Resistencia Autocross Carballo-Arteixo finalizada con una jornada perfecta, en la que el sol nos permitió disfrutar de una bonita carrera llena de luchas en todas las partes del circuito. Toda la jornada estuvo marcada por la igualdad. Luego de una hora de carrera los finalmente vencedores de la prueba OS CARNEIROS, equipo de la Peña Autocross Arteixo, marchaban en segunda posición con una vuelta perdida con los líderes en ese momento TEAM TRF.

Transcurridas dos horas y media de carrera los papeles se cambiarían y ahora eran OS CARNEIROS quienes comandaban la prueba con una vuelta de ventaja sobre TEAM TRF y ya a 7 vueltas del líder marchaba el equipo A CAPELA COMPRTICION MC.

A media hora del final el líder seguía firme hacia la victoria con 7 vueltas de ventaja sobre el TEAM TRF y remontando venía el equipo CAPELA COMPETICION MC con dos vueltas perdidas del segundo escalón del podio.

Y luego de finalizar las 4 horas de resistencia el equipo OS CARNEIROS, que dominó casi toda la prueba se hacía con la victoria, con una media de 52 vueltas por hora. Segundos el equipo CAPELA COMPETICION MC y el último escalón del podio lo ocupó el equipo R4LIVE, equipo de la Peña Autocross Arteixo. Una avería mecánica impidió estar en el podio al equipo TEAM TRF que todo el día luchó en las zonas altas de la clasificación.

Muchas gracias a todos los que hicieron posible la carrera, pilotos, mecánicos, a nuestros comisarios y a la escudería Mais Motor.

Seguimos haciendo carreras, eso para nosotros es lo más importante.

Lo mejor está por llegar. Nos vemos en la próxima.

#autocrossarteixo #carballomola

